

Ignacio Pérez-Soba Diez del Corral



Nacimiento y formación académica

Nacido en Lérida en 1972. Obtuvo el título de Ingeniero de Montes por la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) en 1996. Obtuvo el título de Doctor por la UPM en 2005, con calificación de “Sobresaliente cum laude”, por unanimidad del Tribunal.

Académico de número de la Real Academia de Ciencias de Zaragoza desde marzo de 2023. Miembro de la Sociedad Española de Ciencias Forestales.

Actividad profesional

En 1997, trabajó como Ingeniero en la campaña contra incendios forestales de la Dirección General de Conservación de la Naturaleza del Ministerio de Medio Ambiente, y poco después ingresó por oposición libre, con el número 1, en el Cuerpo de Ingenieros de Montes del Gobierno de Aragón, en el que ha desempeñado su carrera profesional desde entonces, siendo en la actualidad Jefe de la Sección de Defensa de la Propiedad en el Servicio Provincial de Medio Ambiente de Zaragoza.

Es Decano autonómico en Aragón del Colegio Oficial de Ingenieros de Montes, desde junio de 2002, siendo reelegido en las elecciones celebradas desde entonces. Es Presidente de la Comisión Deontológica nacional del Colegio desde diciembre de 2007.

Fue Profesor del Máster de Cooperación para el Desarrollo Sostenible de la Universidad Pontificia Comillas de Madrid (1996-2000) y Director de los Seminarios y Cursos de Cooperación para el Desarrollo del Instituto “Fe y Secularidad” de esa misma Universidad (1996-2001). Desde 2008 hasta hoy es profesor del Curso de Postgrado de Especialización en Derecho Local de Aragón, organizado por la Universidad de Zaragoza y el Departamento de Presidencia y Relaciones Institucionales del Gobierno de Aragón. Desde 2011 es también supervisor de la asignatura “Prácticum” de la Licenciatura y el Grado de Derecho de la Universidad de Zaragoza. Ha sido Director de Proyectos Fin de Carrera, vocal de tribunal de tesis doctorales, y presidente titular de tribunales de oposiciones del Gobierno de Aragón.

Ha impartido múltiples cursos en muy variadas instituciones, y presentado comunicaciones y ponencias en congresos y foros nacionales e internacionales. Ha publicado once libros, ha sido uno de los coordinadores de otro más, ha publicado numerosos capítulos de libros colectivos, y más de setenta artículos en revistas especializadas.

Su actividad profesional y de publicaciones ha sido de temática muy variada, pero se ha centrado especialmente en derecho y propiedad forestal, historia forestal e hidrología forestal.

Premios, distinciones y otros

Por su expediente académico en la carrera recibió el Primer Premio Nacional de Fin de Carrera del Ministerio de Educación (1997), el Premio “Instituto de la Ingeniería de España” (1995) y el Premio “AMIC-II” de la Asociación Mutualista de la Ingeniería Civil (1994). Por su Proyecto Fin de Carrera recibió la Mención de los XI Premios de Urbanismo, Arquitectura y Obra Pública del Ayuntamiento de Madrid (1997).

Por sus publicaciones ha recibido el Primer premio en la VIII Convocatoria de los Premios de Ensayo “Benjamín Jarnés” (concedido por la Diputación Provincial de Zaragoza en 2007), el Primer premio en la XVII Convocatoria del Premio Periodístico “Montero de Burgos” (concedido por el Colegio Oficial de Ingenieros de Montes y el Grupo TRAGSA en 2015), y el accésit en la XVI Convocatoria de este último Premio (2014).